

NOTICIAS DE MAYO EN FUENMAYOR

(Resumen de las noticias aparecidas en nuestra web:www.fuenmayor.org o www.fuenmayor.es)

6 DE MAYO PASOS ELEVADOS EN NUESTRAS TRAVESÍAS

Tras muchas peticiones a la Dirección General de Carreteras del Gobierno de La Rioja, que es la competente en nuestras travesías, hemos conseguido que en las calles Víctor Romanos, Avda. Estación y Ctra. Navarrete se coloquen pasos sobreelevados para proteger a los peatones.

La obra no está terminada ya que falta acondicionar la accesibilidad en algunos de estos pasos que se han visto modificados por la actuación.



Pero Avda. Cenicero se ha quedado fuera del proyecto de los pasos elevados y tampoco han hecho el prometido arreglo de la acera izquierda en Avda. Estación entre Pza. Azpilicueta y C/Patio, prometido desde hace más de 4 años.

Así que seguiremos insistiendo.

13 DE MAYO EL 25 ANIVERSARIO DE SU HERMANAMIENTO CON TRESSES



Este fin de semana celebramos, con la visita de una delegación de vecinos de Fuenmayor a la localidad de Tresses, el primer capítulo del hermanamiento con esta localidad que año tras año desde 1987 se ha venido celebrando con visitas al pueblo francés y recibimiento en el mes de septiembre de la delegación francesa y que llega este año a sus bodas de plata.

Estos veinticinco años se han celebrado en estos dos días con muchos actos que han llenado el pueblo francés de actividades. Así el sábado se celebró

una comida con chuletas traídas desde La Rioja y asadas por los fuenmayoresnes.

A esta comida asistió la alcaldesa de la vecina localidad de Floriac y diputada nacional francesa, Conchita Locuey y la delegada del Instituto Cervantes en Burdeos, Marie Soubra, además

de los alcaldes de ambas localidades hermanadas y los miembros de la Orden del Vino de Burdeos, que celebraron dentro de estos actos un capítulo de su Cofradía.

Fue uno de los actos más emotivos de la jornada, ya que se celebraba nada menos que el 143º capítulo de esta veterana Cofradía y que sirvió para investir como Caballeros de Honor de esta Orden a los alcaldes de ambas localidades, el francés Christian Soubie y la fuenmayorenses Carmen Arana y a los más destacados miembros de la comisión de hermanamiento, Didier Hypas



por parte de Tresses y Antonio Sierra, Pilar Muro y Juan Carlos Pulgar por parte riojana.

Hubo exposiciones artísticas, torneos deportivos (la petanca es casi un deporte nacional por esas tierras), actuaciones musicales y, sobre todo, mucha convivencia entre españoles y franceses, que en algunos casos se conocen desde hace ya muchos años y han fraguado una

sincera amistad.



La cena celebrada en el château de una de las bodegas de Tresses sirvió para estrechar los lazos de amistad y para la ceremonia oficial de celebración de estas bodas de oro, con el sellado de dos ánforas realizadas por el taller de cerámica de aquella localidad en la que ambos alcaldes dejaron encerrado un mensaje de amistad y solidaridad para la posteridad. La velada acabó, como ya es tradicional, cantando el Himno Europeo con todos los participantes enlazados de la mano.

14 DE MAYO SALE A CONTRATO EL SERVICIO DE MANTEMIENTO DE PISCINAS Y POLIDEPORTIVO



El Boletín Oficial de La Rioja publica en su edición del 14 de mayo, el Pliego de cláusulas administrativas particulares para la contratación de la gestión y mantenimiento integral de las piscinas, el frontón polideportivo y otras instalaciones municipales por un periodo inicial de dos años prorrogables.

El importe del contrato asciende a la cuantía de Ciento noventa mil seiscientos setenta y ocho (190.678) euros al que se adicionará el IVA por valor de Treinta y cuatro mil trescientas veintidós (34.322) euros, lo que supone un

total de Doscientos veinticinco mil (225.000) euros y en consecuencia a todos los efectos se entenderá que las ofertas presentadas por los empresarios comprenden no solo el precio del contrato sino también el Impuesto del Valor Añadido.

En este pliego de condiciones se fijan las características que deben detallar los licitadores y los requisitos que deben cumplir.

El plazo de admisión de solicitudes es de diez días naturales a partir de la publicación de este pliego en el BOR, o sea a partir del 14 de mayo.

15 DE MAYO SAN ISIDRO LABRADOR

Como cada 15 de mayo, Fuenmayor salió a la calle para celebrar la fiesta de San Isidro a pesar de que este año era un martes laborable y lectivo.

Los actos religiosos comenzaron a mediodía con la procesión que salió de la iglesia acompañada del grupo de danzas local que bailo la danzas tradicionales del santo en su recorrido hasta la ermita del Cristo, en donde se celebró la misa y la bendición de los campos para pedir una buena cosecha al santo patrón.



Se hicieron varias paradas durante la procesión para interpretar las diferentes danzas tradicionales, todas ellas muy aplaudidas por los asistentes.

Después se celebraran diferentes comidas de hermandad que acabaran como siempre con mucha alegría

16 DE MAYO FUENMAYOR AL COPO EN EL TORNEO DE PESCA DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS



Un año más, el equipo de Fuenmayor ha cosechado unos excelentes resultados en el Torneo de Pesca de los Juegos Escolares celebrado durante tres fines de semana y que acabó el 5 de mayo con la gran final en el pantano de La Grajera en la que nuestros jóvenes pescadores han cosechado nada menos que cuatro primeros puestos, cinco segundos У un tercero, consiguiendo alzarse además con el triunfo por equipos en tres (prebenjamines, Benjamines y Cadetes) de las seis categorías de las que constaba la competición.

Año tras año, nuestros chavales consiguen unos magníficos resultados en este deporte, siendo ya muchos los trofeos individuales y por equipos que se han logrado año tras año.

En esta temporada los galardones logrados por el equipo de Fuenmayor han sido los siguientes:

Prebenjamines:

1ª: Carmen Rubio Grijalba

2º: Nicolás Fernández Rodríguez

Campeón por equipos: Ayuntamiento de Fuenmayor

Benjamines:

1º: Martín Viteri Sainz de Ugarte

2º: Marcos Rubio Grijalba

Campeón por equipos: Ayuntamiento de Fuenmayor

Alevines:

1º: Ander Mulvey Izquierdo

<u>Infantiles:</u>

2º: David Merino Rodríguez

Cadetes:

1º: Rubén Saez Gobantes

2º: Miguel García Porta

3º: Carlos Marín Landa

Campeón por equipos: Ayto. de Fuenmayor

Juveniles:

2º: Txaber Iraragorri Armada



17 DE MAYO TEATRO SOLIDARIO PARA EL FIN DE SEMANA

Este viernes, 25 de mayo, a las 19,30 horas tendremos la oportunidad de ver teatro del bueno y, de paso, colaborar con una buena y solidaria iniciativa.

Para ello ese día llegará hasta nuestro teatro "Gran Coliseo" la compañía de teatro aficionado "Bambalinas", formada por padres de alumnos del colegio Adoratrices de Logroño, entre ellos algunos de Fuenmayor, que combinan su afición con el teatro y su vocación altruista para realizar representaciones teatrales con fines benéficos.

Con estos dos objetivos nos presentarán la obra "Quién vive en el desván", una obra en principio para niños, pero que se ha preparado para que pueda ser disfrutada por "niños de todas las edades".

"El secreto del desván": Todos conocemos lo que es un desván, un lugar donde vamos almacenando y apilando todo tipo de objetos, algunos rotos, anticuados, viejos,... pero seguro que cada uno de esos objetos tiene algún valor especial para nosotros.

Con esos objetos algunas veces guardamos también nuestros secretos, y ¡Qué mejor lugar para que no los descubran que un desván!

¿Te apetece acompañar a nuestros personajes a descubrir los secretos de nuestro desván?

El destino solidario de la recaudación de esta representación es financiar el Campamento de Verano para niños y jóvenes con Discapacidad Intelectual escolarizados en el Colegio de Educación Especial Marques de Vallejo.



20 DE MAYO NUEVO NÚMERO DE "LA CANELA"



Ya se ha buzoneado por todos los domicilios del pueblo el nuevo número de nuestra revista municipal trimestral "La Canela" que contienen información sobre la actividad municipal y social de Fuenmayor en los últimos tres meses.

En este número, podemos encontrar una amplia información sobre la actividad municipal y local de los tres últimos meses con reseñas sobre las actividades de las distintas concejalías: Obras y Urbanismo, Servicios Sociales, deportes, Fiestas, Cultura, etc. También podemos encontrar información de las noticias locales y de las actividades de las diferentes asociaciones, así como secciones fijas, como las sesiones de los plenos celebrados durante este periodo y las colaboraciones habituales de Consumo, Salud y el suplemento de árboles y arbustos de Fuenmayor.

24 DE MAYO TALLER GRATUITO DE BÚSQUEDA DE EMPLEO

El martes 29 de mayo a partir de las 10,30 de la mañana se celebrará en la Casa de Cultura un taller gratuito de búsqueda activa de empleo dirigido a parados y personas que buscan empleo., Las inscripciones se realizarán en el Ayuntamiento de Fuenmayor.

El curso está organizado por Agente de Promoción de empleo local de la Mancomunidad del Moncalvillo que tiene un horario de atención al público en Fuenmayor en las Oficinas Municipales los martes de 8 a 14,40 horas o en la dirección de correo electrónico: desarrollo mancomunidad@hotmail.com

Se trata de un taller práctico pensado para personas en desempleo y personas que están buscando bien su primer trabajo bien un empleo mejor.

El Programa del Taller es el siguiente:

- Presentación
- perfil profesional del trabajador (formación, experiencia)
- ¿Qué buscan las empresas?
- Formas de empleo
- Búsqueda de empleo
- Herramientas para la búsqueda de empleo
- Incorporación a le empresa





Este lunes, 26 de marzo, llega a nuestro pueblo la unidad móvil de extracciones del Banco de Sangre de la Rioja que realizará extracciones a todos los fuenmayorenses que quieran colaborar con esta altruista tarea dando un poco de su tiempo y de su sangre para ayudar a salvar vidas. Las donaciones podrán realizarse el de 18 a 21 horas de la tarde en la Plaza Azpilicueta, junto a la Fuente de la Uva.

La sangre es un producto de primera necesidad en medicina, que no se puede fabricar y sólo se puede conseguir mediante donaciones. Con la sangre que donamos, los laboratorios médicos

obtienen hematíes o glóbulos rojos, plaquetas y plasma, que se utilizan en diferentes tratamientos médicos y quirúrgicos. El Banco de sangre se ocupa de realizar las extracciones con personal profesional cualificado y material desechable, analizar la sangre recogida, comunicar al donante cualquier anomalías, convertirla en productos sanitarios y distribuirlos a hospitales público y privados de La Rioja o de fuera de nuestra Comunidad si son necesarios para conservar la salud y ayudar a salvar vidas.

26 DE MAYO APROBADOS LOS PRESUPUESTOS GENERALES PARA EL AÑO 2012

El pasado lunes, 21 de mayo se ha aprobado el presupuesto general para este año 2012, con los votos a favor de PSOE e IU y los votos en contra del PP. El presupuesto asciende a 2.920.500 €

Este presupuesto tan necesario para Fuenmayor, destaca por numerosas cuestiones. En el apartado de gastos:

 Fomento del empleo público: contempla la contratación de personal en los proyectos para los que se ha solicitado subvención (5 personas) y también una partida inicial destinada a la creación de una escuela-taller.





- Aumento de partidas sociales: el gasto social (Capítulo IV) aumenta de forma importante respecto del año anterior y se crea una partida de 20.000 € destinada a becas de comedor y material escolar.
- Reducción de gasto corriente: se reduce fundamentalmente en gastos de fiestas, suministros, etc. pero NO en gastos destinados a educación, deporte, servicios sociales, etc.

En cuanto a ingresos destacan:



- Bonificaciones para empresas que contraten trabajadores.
 - Bonificaciones para familias numerosas.

En definitiva, el presupuesto 2012 es un presupuesto acorde con los tiempos tan duros que vivimos, que aumenta el gasto social, educativo,... pensando siempre en los más desfavorecidos pero no recorta ningún servicio básico para nuestros vecinos.

Así entendemos que debe ser y vemos que es posible.

28 DE MAYO RACIMOS DE SOLIDARIDAD

Bajo el nombre genérico de "Racimos de Solidaridad", Cáritas Parroquial de Fuenmayor ha organizado con la colaboración del Ayuntamiento y las diferentes asociaciones locales una serie de actividades que tienen la doble finalidad de concienciar a los fuenmayorenses de los problemas que afectan a nuestra sociedad y de recaudar unos fondos para intentar solucionarlos. Las diferentes actividades están pensadas, preparadas y organizadas por las asociaciones, que han contado con el apoyo logístico del Ayuntamiento y se desarrollarán el domingo 3 de Junio en la Plaza Azpilicueta.



Los actos darán comienzo a las 10,30 con un desayuno-almuerzo solidario a cargo de diferentes colectivos y en el que se degustarán y venderán rosquillas, champiñón, sardinilla con anchoa, dulces internacionales, degustación de diferentes vinos (donados por distintas bodegas y recogidos por Asociación de Amigos de Fuenmayor), etc. Tendremos oportunidad también de visitar las tiendas solidarias y de comercio justo instaladas en la plaza como son las de Sodepac, Proclade Comercio Justo, Economía Solidaria Riojana, Manos Unidas y el Taller de Costura Misionera. La APA del colegio público Cervantes colabora también con un mercadillo de libros y, por su parte, el PCPI Jardinería del Instituto Francisco Tomás y Valiente montará su mercadillo de plantas. Un interesante taller de henna tendrá también su espacio en este día solidario así como



tiendas de manualidades a cargo de la Asociación de Amas de CAsa y la APA del instituto.

Además de estas actividades del domingo día 3, también hay programadas otras en diferentes fechas: el 1 de junio a las 16,30 merienda escolar solidaria a cargo de la APA del Cole; el 16 a las nueve teatro en el Gran Coliseo con "La boda de los pequeños burgueses" y el 30 de este mes concierto del Orfeón San Juan en la parroquia junto a una rifa solidaria en el marco de la tradicional feria del vino y artesanía de Fuenmayor.